



## Vorschau auf das älteste MTB Etappenrennen der Welt: Die Crocodile Trophy 2013

Nur etwa 80 Teilnehmer von überall auf der Welt werden sich der Herausforderung der 19th Austragung ab dem 19. Oktober stellen. Vor ihnen warten 900km und 15000 Höhenmetern von Cairns nach Cooktown in der erbarmungslosen Natur von Australien.

[ads2] Das australische Outback ist vielen Europäern vielleicht nicht gerade als „Mountainbike-Urlaubsort Nummer Eins“ bekannt aber die unglaubliche Landschaft im Queensland Tropical North Park fasziniert definitiv jeden Sportler.



So ist es kein Wunder, dass das seit fast 2 Jahrzehnten bestehende Etappenrennen mittlerweile fast jedem Mountainbiker als eines der härtesten und abenteuerreichsten aus den Medien bekannt ist. Für viele Hobbysportler ist es oft sogar die Challenge des Lebens, auf die sie mehrere Jahre hin trainieren! Tägliche Qualen daheim im Mittelgebirge, Schwitzen im Fitnessstudio und unerschöpflicher Ehrgeiz mit Fokus auf dieses eine Rennen!



Aber da gibt es auch einige, denen die Erinnerungen einfach nicht aus dem Kopf gehen und sich wiederholt der Herausforderung stellen. Der canadische Profi Mountainbiker Wallace wird beispielsweise bereits zum dritten Mal am Start stehen: „Ich werde versuchen meine Erfahrungen aus den letzten Jahren zu nutzen, um ohne Probleme das Rennen zu bestreiten und ein schönes Rennen zu haben.“, so Wallace bei der Ankunft eine Woche zuvor in Australien. Mit zwei fünften Plätzen in 2010 und 2012, sowie einer großartigen Saison 2013 mit dem Canadischen Marathon Meistertitel und mehreren Etappenrennen gilt er mit seinem Partner (denn gestartet wird nur in 2er Teams!) als einer der Topfavoriten. „Wenn sich die Möglichkeit ergibt, werde ich versuchen das beste aus dem Rennen zu machen.“

[ads1]Als bester Europäer wird der Österreicher Wolfgang Krenn gehandelt. Im letzten Jahr fuhr er auf Platz drei und auch in diesem Jahr sammelte er bereits beachtliche Platzierungen und Rennhärte.

Die Crocodile Trophy wird am 19. Oktober mit einem Rundenrennen auf den Worldcup Trails in Smithfield starten, bevor es Richtung Atherton Tablelands und schließlich ins Outback geht. Das Ziel wird am 27. Oktober auf dem Grassy Hill in Cooktown sein.



## Vorschau auf das älteste MTB Etappenrennen der Welt: Die Crocodile Trophy 2013

### Doch Bilder sagen mehr als Worte:



Betrachtet man die extreme Trockenheit und Hitze, werden die schlichten Streckendaten erst recht zur Tortur



Da kommen abenteuerliche Bachdurchfahrten den Fahrern vielleicht gerade recht.



„**Crocodile** Trophy“- Wir wünschen allen Fahrern, dass sie trotzdem unbeschadet durchs Wasser kommen.



## Vorschau auf das älteste MTB Etappenrennen der Welt: Die Crocodile Trophy 2013



Ein Hotel erschauen sich diese Sportler bei den Strapazen bestimmt in fast jeder Minute.



Ein fast feuerroter Boden unter den Stollen und eine Vegetation, die mit Schatten geizt.



## Vorschau auf das älteste MTB Etappenrennen der Welt: Die Crocodile Trophy 2013



Gestartet wird nur in 2er Teams, sodass die Sicherheit der Teilnehmer stets gewährleistet ist.



Die lang ersehnte Finisher-Pose!

Zum Abschluss hier noch ein ausführliches Video zum Rennen und Details hinter den Kulissen:

Photos (c): Regina Stanger/ Crocodile Trophy

